

Stefan Rohdewald, Stephan Conermann, Mediävistenverband e.V. (Hg.) (2019)

Transottomanica – Osteuropäisch-osmanisch-persische Mobilitätsdynamiken: Perspektiven und Forschungsstand

Data opublikowania: 31.03.2020

Poleca Redakcja Pol-Int

Wydawnictwo V&R unipress

Miejsce wydania Göttingen

Ilość stron 279

Język Niemiecki

ISBN: 978-3847108863

Historia, Politologia, Socjologia, inne

Die Geschichte der großen Reiche im östlichen Europa und im Vorderen Orient war sowohl von konflikträchtiger Konkurrenz als auch von übergreifendem Austausch geprägt, die intensive Verzahnungen hervorbrachten. Vom 16. bis zum Beginn des 20. Jahrhunderts lassen sich zwischen Polen-Litauen, dem Zarenreich, dem Osmanischen Reich und Persien eine Vielzahl gesellschaftlicher und kultureller Verflechtungen nachzeichnen. Getragen von verschiedenen Gruppen und Individuen wie Kaufleuten, Gelehrten, Diplomaten, Migranten, Militärs oder Sklaven kam es zu einem regen Austausch von Menschen, Waren und Ideen. Daraus erwachsen zu verschiedenen Zeiten und in verschiedenen sozialen Räumen »transosmanische« Interaktionszusammenhänge. Der vorliegende Band gibt neben knappen methodischen Skizzen einen Forschungsüberblick über solche transregionalen Verflechtungen und »Flüsse«, die bisher noch nicht in systematischer Form untersucht worden sind.

The history of the great empires in Eastern Europe and in the Near and Middle East was not only marked by conflicts and competition but also by a dense exchange leading to intensive interconnections. From the 16th until the beginning of the 20th century a large number of social and cultural ties between Poland-Lithuania, the Russian Empire, Ottoman Empire and Persia can be found. Supported by several groups and individuals such as merchants, scholars, diplomates, migrants, militaries or slaves a strong exchange of humans, products and ideas were realised. Therefore, "transottoman" interactive relationships evolved during different time periods and different social spaces. The present volume presents not only a methodical research overview but also transregional ties, which have not been the subject of a systematic historical study so far.

(Verlagsinformation.)

Open Access (PDF)